



## はくろ（白鷺）の散歩Ⅵ

令和6年7月5日  
～校長室の窓から～ 令和6年度 No.6  
神奈川県立平塚中等教育学校  
校長 松本 靖史

### 【体育祭 その後】

体育祭の翌日となった令和6年6月20日（木）は、午前中2時間で片付けや振返りを行いました。

前期生は、1校時に体育館で全体の振り返りをした後、2校時は各クラスで振り返りを行いました。前期生には、ただ振り返るだけでなく、気づき、次にどう生かすかを考えてもらいました。なお、振り返りの成果は、各クラスの廊下に掲示してありました。こうしてみんなで共有することにより、さらに学びが深まります。

後期生は、1校時に片付けをし、2校時はブロック別に振り返りを行いました。6年次はこれで主な行事は引退となるので、いろいろな思いとともに5年次に引き継いだことと思います。6年次生の皆さん、お疲れさまでした。



ブルーシートを洗って干している後期生



### 【水泳の授業始まりました】

本校の体育施設にはプールがあります。本校では、前期生は1・2学年のどちらかで必修（今年度は2学年）、3学年以上は選択で水泳



故障していた時計も修理しました。

の授業があります。今年度は6月24日（月）から水泳の授業が始まりました。

### 【選挙に関するワークショップ（2学年）】

令和6年7月2日（火）の3校時から6校時にかけて、2学年の技術科の情報に関する技術に関連して、神奈川県明るい選挙推進協議会の方に出前授業をしていただきました。

これは、授業で動画を作成し「かながわ選挙啓発動画コンテスト」への応募を目指す流れの中で、選挙に関する基礎的な知識を獲得したり、選挙に係る現代的な課題を認識したりする目的で実施をしました。授業は、神奈川県選挙管理



委員会の職員の方による政治と選挙の話、若者の投票がいかに大切かを知るグループワーク「投票シミュレーションゲーム」を中心に行われました。「投票シミュレーションゲーム」では、県・市選挙管理委員会職員の方、横浜国立大学の教授の方、NPO 法人の代表の方にファシリテーターを務めていただきました。

事前のアンケートで、生徒たちは政治や選挙にあまり良い印象を持っていなかったようですが、投票の意味や大切さに気付いたようでした。なお、今回の授業は、現役の選挙管理委員の方にも見学していただきました。

### 【3学年教育課程説明会】

令和6年7月3日（水）には3学年の生徒及び保護者を対象として、教育課程説明会を行いました。3学年の説明会の校長のあいさつでは、高校受験の準備をしなくてよい今後9カ月間を有効に活用し、いろいろな体験を通して非認知能力を伸ばして欲しい旨お話ししました。